

アスリート派遣事業「元プロサッカー選手 中払 大介 さん」来校!

10月30日(水)、元プロサッカー選手の中払大介さんが本校に来校され、スポーツ・コミュニケーション類の3年生を対象にサッカーの指導をしてくださいました。

生徒は始まるまで、緊張した面持ちでしたが、自己紹介やアイスブレイクの「だるまさんが転んだ」を通して、わずか数分で生徒の表情も和らいていきました。

講話では、「夢を持つことの大切さ」をテーマに、サッカーを始めたきっかけ、強いチームでサッカーをするために行動し、周囲の人の心を動かしてきたこと、家族に感謝すること、厳しい状況の中でも諦めずに努力することなど・・・生徒も真剣な眼差しで聞き入り、終わった後には「もっと聞きたかった!」とっていました。

サッカーの実技では、ボールタッチから丁寧に指導していただき、ゲームでもボールを3つにするという手法で、いつものサッカーの授業では味わえないような体験をすることができました。

中払さんの「努力しなくても明日はやってくるが、努力すると明日を築くことができる」という言葉は、進路に悩む3年生にとって心に響く言葉であったと思います。練習をしたら下手にはなることはない、勉強も同じ。やらないことが一番悪い。卒業後の進路実現に向けて、今日の授業を忘れずに S・C60期生頑張してほしいと思います!

中払さん、遠い中、本校にお越しいたき、貴重な授業をありがとうございました。

今後のますますのご活躍を一同お祈りしています。

